

filles de 7 à 17 ans un tableau général de leur condition physique. Ce brevet sportif a pour objet de stimuler, d'encourager et de motiver les jeunes Canadiens afin qu'ils s'efforcent, sinon d'atteindre l'excellence, du moins d'améliorer leur aptitude physique tant pour leur propre bien que celui du Canada de demain. Des écussons de bronze, d'argent et d'or sont remis selon la qualité de la performance. En octobre 1972, on a remis le millionième écusson du programme du Brevet sportif canadien.

4. Services

a) Information

Ce service fournit à la population des renseignements sur le Programme canadien de la santé et du sport amateur et sur ses services. Des communiqués de presse et des articles interprétatifs sont préparés pour divers journaux et revues. On présente des expositions lors de compétitions nationales. Un centre d'information fournit des renseignements sur la santé, la détente et le sport amateur au Canada. Un calendrier des compétitions sportives nationales est publié trois fois l'an et donne les lieux et dates où sont tenus les cliniques, les championnats, les réunions annuelles et les compétitions internationales auxquels participent des Canadiens. On prépare, à l'occasion, des bandes-annonces pour la radio et la télévision sur les divers aspects du programme.

b) Conseillers

La première tâche des services de consultations est d'entretenir des relations très étroites avec les quelque soixante-dix organisations nationales qui administrent les nombreux programmes de sports et de loisirs qui bénéficient généralement de l'aide du gouvernement fédéral. Les services consultatifs doivent fournir des conseils sur les programmes permanents des associations et sur l'évaluation des projets auxquels une aide fédérale a été accordée. Les conseillers, grâce à leurs connaissances et leur expérience, constituent un lien direct entre le gouvernement fédéral et les organisateurs des programmes de loisirs mis en oeuvre dans tout le Canada.

c) Excellence physique

Au cours d'une Conférence nationale sur l'excellence physique tenue en décembre 1972, on a annoncé que le Programme mettrait désormais l'accent sur l'excellence physique. Deux conseillers se sont joints au personnel afin de collaborer à la mise au point de